

Frauen ziehen Bilanz

Biebergemünd-Wirtheim (re). Die katholische Frauengemeinschaft (kfd) Wirtheim lädt für Freitag, 4. April, ab 19.30 Uhr zur Mitgliederversammlung ins Pfarrzentrum ein. Außer dem Rückblick auf das vergangene Jahr stehen unter anderem Neuwahlen auf der Tagesordnung.

Treffen im Sportheim

Biebergemünd-Bieber (re). Die Senioren des Sportvereins (SV) Germania Bieber treffen sich am Freitag, 28. März, ab 14 Uhr zu einem gemütlichen Beisammensein im Sportheim Bieber. Neben Kaffee und Kuchen wird den Besuchern ein Unterhaltungsprogramm geboten. Anschließend gibt es ein zünftiges Abendessen.

Familienabend der Feuerwehr

Biebergemünd-Breitenborn-Lützel (re). Die Freiwillige Feuerwehr Breitenborn-Lützel lädt alle Mitglieder und deren Partner für Samstag, 29. März, ab 20 Uhr zum Familienabend ins Dorfgemeinschaftshaus Breitenborn ein.

Wanderfreunde sind unterwegs

Biebergemünd (re). Die Wanderfreunde Kassel und Wirtheim treffen sich am Sonntag, 30. März, zu ihrer nächsten Wanderung. Treffpunkt ist um 9.15 Uhr an der Kirche in Kassel.

meinde bis 31. Dezember dieses Jahres zu verlängern.

Wie Bürgermeister Thomas Dickert erläuterte, ende die Kooperation der beiden Kommunen am 30. Juni. Eine Verlängerung bis Jahresende sei

Konzept für Biebergemünd erarbeiten.

CDU-Fraktionschef Frank Cieslik lehnte indes eine weitere Zusammenarbeit mit der Stadt Bad Orb deutlich ab: „Speziell zur Verkehrssicherheit in Biebergemünd ist zu

und einzelnen Konzepten gestellt. Dieser wurde von SPD und FWG abgelehnt.

„Nun stehen wir wieder hier und ich habe seit diesem Zeitpunkt vonseiten der SPD und FWG keinen Vorschlag zu diesem Thema gehört. Wäre

Bad Orb. Ich hätte erwartet, dass Sie als erfahrener Bürgermeister uns ein konkretes Konzept vorlegen. Sie sind die polizeiliche Ordnungsbehörde in Biebergemünd, handeln Sie auch danach.“



Mit Strauss-Kleidung zum Weltrekord

Biebergemünd-Wirtheim (lio). Der Hubschrauberpilot Jan Veen aus Egelsbach, der durch seinen Auftritt bei „Wetten, dass...?“ im Januar für Aufsehen sorgte, war bei der Firma Engelbert Strauss in Wirtheim zu Besuch. Dort hatte er die nötige Ausstattung gefunden, die er während des Flugs trug. Der 32-Jährige hatte gewettet, dass er in drei Minuten mit seinem Hubschrauber vier Flaschen öffnen kann - und gewonnen. „Ohne die Jacke und die Hose von euch wäre ich im Helikopter erfroren“, bedankte sich der Wettkönig bei Steffen Strauss, dem geschäftsführenden Gesellschafter der Firma Engelbert Strauss. Jan Veens Leistung wurde inzwischen zum Guinness-Weltrekord erklärt. Während der Aktion hatte der Hubschrauberpilot mit

schwierigen Wetterbedingungen zu kämpfen: „Es regnete, es war windig, und die Tür musste immer offen bleiben“, erinnert sich Veen. Der Egelsbacher erhofft sich durch seinen Weltrekordbeitrag nun einen Wettstreit mit anderen Hubschrauberpiloten weltweit: „In Japan und Amerika gibt es Konkurrenz“, weiß er. Bevor der 32-Jährige noch einmal Flaschen mit seinem Helikopter öffnet, kehrt er allerdings nach Wirtheim zurück: „Für den nächsten Rekordversuch besorge ich mir noch Handschuhe von euch, die habe ich nämlich beim letzten Mal vergessen“, versicherte Jan Veen. Steffen Strauss und Diana Amend (kleines Foto), die Projektleitung des Vertriebs, freuten sich über den zufriedenen Weltrekordhalter. (Fotos: Schmidt/re)

Christoph Heyduck (links) und Th Gemälden.

Ansichten Christof H

Ausstellung im Ate

Bad Orb (nu). „Seit fünf Jahren wohne ich mit meiner Familie hier in Bad Orb, der heimlichen Kulturhauptstadt des Main-Kinzig-Kreises, und seither pflege ich eine Freundschaft mit dem ausstellenden Künstler Christof Heyduck“, hieß Thomas Dieringer die zahlreichen Gäste willkommen, die zur Eröffnung der Ausstellung seiner Atelier-Galerie A.C.D. im Quellenring gekommen waren. Er gehöre ebenfalls zum Malerkreis der Kurstadt und stelle mit den anderen Künstlern auch seine eigenen Werke beim „Dialog der Elemente“ aus. „Es gibt vieles in Bad Orb, man muss es nur heben“, sagte Dieringer und erklärte die Ausstellung für eröffnet.

Unter dem Titel „Südländische Landschaften 1977 bis

Fahrt in Odenw

Ausflug der Spessart

Biebergemünd-Kassel (re). Die Spessartliederfreunde veranstalten am Donnerstag, 24. April, eine Fahrt nach Buchen im Odenwald. Abfahrt ist um 10 Uhr in Kassel. Noch sind einige Plätze frei. Der Fahrpreis beträgt 15 Euro pro Teilnehmer. Nach dem Mittagessen ist Gelegenheit, Buchen

2007
Sicht
Heyd
Ligu
Blau
sich
Däcl
oder
des
Duc
schn
lich
die
ihre
im
Eine
Lanc
Hey
Que
Aus
Art
sich
die
Wer
zug

zu
steh
in C
grar
D
Gas
Wie
A
mut
060